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Past. R. LATTANZIO 

C.so Sonnino, 23 -

Bari 
tel. 080-55.43.045 – 

cell. 3297955630 

E-mail: 
ruggiero_lattanzio@ucebi.it 

ATTESE VANE ? 
L’Estate galoppa assai velocemente, 

assai contenta per le ferie è la gente! 

Chi si riposa del durissimo lavoro, 

e chi si dispera senz’impiego e decoro! 

 

Però le Riforme di Renzi vanno avanti, 

ma non soddisfano molto, tutti quanti! 

La crescita economica non è ancor nata: 

perché la coppia non si è ancor sposata! 

 

Quel marito e moglie sono ancora casti: 

“Sinistra e Destra” amano i “contrasti! 

Se l’idillio non si crea non nasce creatura, 

e soprattutto per la massa è fregatura! 

 

Si vive tutti in precarietà generale, 

ove non c’è in Europa altra uguale! 

Dialettalmente in altamurano si dice: 

“O frish a ma send u scattish”! (*) 

 

Finchè ceto basso e medio tira pochetto, 

Il ricco se la ride, e fa il furbetto! 

Ma quando fra poveri avverrà la parità, 

forse allora, una rivoluzione s’innescherà! 

 

Attenti dunque non arrivare a estremi, 

allora per tutti saranno rogne e patemi! 

Sarà una bella figuraccia tutta italiana, 

spero la mia sia, una… sognata insana! 

 

Cerchiamo non cadere proprio in basso, 

vediamo di rimetterci sereni al passo! 

Con buona volontà, non ci vorrebbe tanto, 

e che ci illumini tutti lo Spirto Santo ! 

           KOLIN KOKO’ 

 

(*) Quando si sentirà l’olio friggere,       

         t’accorgerai se la cosa è gustosa.! 

 

Un Pensiero 

raffinato 
 

I capelli 

 vanno pettinati 

dalla sommità 

della testa, 

 se vogliamo che 

siano belli lisci; 

così, tutte le nostre 

azioni devono 

prendere inizio 

dall’Alto 

dell’Amore di Dio, 

se vogliamo 

 che siano pure e 

luminose”. 

 

Giovanni  
della Croce 

 

Ecco 
Mi vien da dire: 

BEN PETTINATO 
O CIRRUTO ? 

 
Nicky 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Gesù dice: 

“In verità, in verità, vi dico 

che se il granello di frumento 

caduto in terra non muore, 

rimane solo; ma se muore, 

produce molto frutto” 
(Evangelo di Giovanni 12:24) 

 

NON CERCARE LA MORTE. ESSA TI TROVERA’. 

MA CERCA LA VIA CHE FA DELLA MORTE 

 UN COMPIMENTO.  

    Dag HAMMARSJOELD 
 

Il Cristo s’immolò, ricordo oscuro! 
Ma risuscitò, perché cadesse il muro! 
Il seme nella terra, coperto si ravviva, 
bandita è la guerra, speranza attiva! 

 
Ogni promessa, da fedeltà sigillata, 
ai redenti concessa, vita santificata! 

I cieli presto, ben si apriranno, 
il popolo santificato, 

 nell’eternità accoglieranno! 
                                        NICOLA 
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N.25 -Anno XXXV -12/Luglio/2015 diffusione interna – fotocopia 



                                                 Un salmista, uomo di Dio, diceva: 

   “Chi è simile al Signore, al nostro Dio 
    che siede sul trono in alto, che si 

abbassa a guardare nei cieli e sulla 
terra ?  (Salmo 113:5-6) 
 

Domenica 12 Luglio 2015 

       

UNO SGUARDO E UN ABBRACCIO 
 
Ed ecco Paolo, apostolo del Signore che risponde con un suo 
pensiero:  “”Dio non ha risparmiato il proprio Figlio, ma lo 
ha dato per noi tutti, non ci donerà forse anche tutte le 
cose con lui?””             (Romani 8:32) 
 
Dunque possiamo ben dire noi tutti insieme di un solo cuore: 
l’amore immenso del nostro Dio Signore e Creatore ci ha ben 
abbracciati tutti con la venuta tra di noi in terra, della Sua 
Parola incarnata in Gesù Cristo. 
 
E Dio è il tutto, è completo come un padre e come una madre, 
abbracciandoci tutti con grande passione, perché immenso ed 
eterno è il suo Amore per noi. E tutto ciò lo ha magnificamente 
dimostrando in Cristo Gesù questo suo infinito e grande 
amore, tanto quanto l’apertura delle sue braccia sulla croce, 
aprendole sull’infame legno, facendosi crocifiggere e morire, 
per la salvezza di quanti in lui vorranno credere e sperare. 
 
Non è meraviglioso tutto questo? Ci pensiamo mai a tutto ciò? 
Cioè considerare seriamente un Dio, che sembra lontano ma 
ha ben dimostrato la sua grande vicinanza a noi e con un 
sublime sacrificio subire l’umiliazione della croce, come un 
errore;  ma non da lui commesso, ma per ben immedesimarsi 
in vera compassione verso tutti, col prendere su di sé l’infamia 
e la morte. 
E questo è Amore immenso e unico nella storia dell’universo 
intero. Rifletti caro amico o fratello distratto, e pensaci bene. 
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UNA 
PAROLA 

PER 
OGGI 

         Attenti!  Anche d’Estate si prendono i raffreddori ! 

                                   Buono saperlo e pur provarlo, 

non manca molto anche a farlo! 

Tutto ciò che è ben  naturale, 

son sicurissimo, non fa male! 

Perché allora non tentare? 

Per tranquilli anche stare? 

E’ pur medicina alternativa, 

che può dar neo prospettiva! 

Forse il costo è un pò diverso, 

ma non è un discorso perso ! 

Con la pistola o pur la freccia, 

pur mi difendo facendo breccia! 

 

Tutto quello ch’è artificiale, 

anche in parte è micidiale! 

Salva destra e guasta a manca, 

prima o poi arriva la stanga ! 

Per quanto forte è l’organismo, 

non ci salva manco un esorcismo! 

                                                E tutto ciò approvato o ignorato, 

a questa o altra medicina è obbligato ! 

Ognun si regoli come vuole, sia detto : 

tutti siamo liberi, nessuno è costretto ! 

            Un doloretto? Uno starnuto ? 

             Lascia stare! Nulla è perduto! 

 

Per mali seri o brutti acciacchi, 

solo, non facciamo i vigliacchi! 

Consultar subito lo specialista, 

il più esperto e in prima lista! 

 

E’ un buon viatico pur la Preghiera, 

addormentandoci sereni la sera ! 

Ben affidandoci al nostro SIGNORE, 

al Dio di bontà e d’infinito Amore! 

                  Kolin PROVIAMTUT 
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“”L’omeopatia: 

un altro modo di curarti.”” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     

                                               Laboratoires 

                                               B O I R O N 
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da:  Famiglia Cristiana, n.10 - 2007 

 

L’omeopatia è un altro modo 
di curarti; anziché bloccare i 
sintomi, aiuta l’organismo a 

ripristinare il suo 
funzionamento ottimale, 

comportandosi come uno 
stimolante delle difese 

naturali. 
 

Le prove cliniche dell’efficacia 
dell’omeopatia si moltiplicano 

in diversi ambiti: influenza, 
rinofaringite, nausea, 

dermatite, disturbi 
ginecologici, allergie, diarrea 

in pediatria, retinopatie 
diabetiche, ecc. 

 
L’omeopatia può essere 

efficace sia nella prevenzione 
che nel trattamento dei diversi 

stadi delle malattie. In 
funzione della patologia e del 

malato, l’omeopatia può 
essere utilizzata da sola o 
insieme ad altri trattamenti. 

 

L’omeopatiia è un ottima 
opportunità per la medicina e 
per i pazienti. Sempre di più i 

medici e i farmacisti la 
integrano nella loro pratica 

quotidiana. 
 

Noi, Laboratoires Boiron, 
siamo specializzati in 

omeopata da oltre 80 anni. 
4000 dipendenti nel mondo, 
tra cui più di 250 farmacisti, 

sono impegnati 
quotidianamente nella 

preparazione di medicinali 
omeopatici secondo una 

tecnologia unica. 
 

Mettiamo a tua disposizione il 
nostro Servizio Informazioni 

“Boiron Omeo Club”: tel. 
02/26990382, info@boiron.it; 

www.boiron.com – 
www.boiron.it 

 

   CANTA CHE TI PASSA 

E’ arrivato il tempo della cicala, 

un cicalèccio continuo che mai cala! 

E’ uno stordire di orecchie, pesante, 

con imprecazioni davvero tante! 

 

Nel mentre la povera umile formica, 

incessante lavoratrice e assai pudica! 

Poi arriva il rigido e freddo Inverno, 

e tutti si riscaldano nel foco interno! 

 

Così la cicala dovrà pur elemosinare, 

se vuole il rigido Inverno superare! 

Per la cicala canterina fortunatamente, 

la Natura ci pensa pure ugualmente! 

 

Non però così accade esattamente, 

all’uomo che non è attivo parimenti! 

Non ci vuol molto perdere la stima, 

e tutto non ritorna mai come prima! 

 

L’uomo può imparare dalla Natura, 

per vivere altresì una vita più matura! 

Imparare da animaletti assai prodigiosi, 

per giorni più tranquilli e fruttuosi! 

 

L’uomo può attivarsi più saggiamente, 

se lo decide più convinto seriamente!  

Cantare e lavorare tutto un intero anno, 

senza provocare a nessuno, alcun danno! 

 

Quel che importa ben assai veramente: 

condurre una vita produttiva continuamente! 

E come creatura  umile e piena di amore, 

solidarizzare con tutti sempre di vero core! 

                          NICOLAUS 
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Michico KAKU è un famoso e noto scienziato nucleare ma esperto anche 

di altro. Appare in TV di tanto in tanto, dando notizie varie sull’universo. 

Appuriamo così, come da studi recenti, ben appare che la nostra bella  

stella (Sole) si ingrossa sempre di più. I suoi raggi da una lontananza di 

milioni di chilometri, pare si siano fatti  “più cocenti”, e soltanto di un 

millesimo del suo potenziale e fortissimo calore(…). E ciò indica senza 

equivoci che ci sarà la…morte del Sole! QUANDO ? COME ? Eh! 

Mistero della scienza! Ma qualcosa la sappiamo: profeticamente da Gesù 

di Nazareth che ci preannunciava duemila anni fa,  tempi finali. (leggi 

cap.24 dell’Evangelo di Matteo). 

 

Il cosmo c’è, l’universo esiste,  Terra e Cieli furono creati e con tutto 

quello che osserviamo nella cupola celeste…! Ma c’è anche l’invisibile 

che non vediamo! E Michico KAKU ben dice che l’universo è sempre in 

subbuglio, ciclicamente; ovvero, non certo  dopo mesi o anni, ma in vari 

milioni  (e chissà forse miliardi) di anni. E lassù tutto accade e tutto si 

trasforma(…).  E qui sento di esprimere, in sintonia con gli studiosi,  che 

noi non possiamo controllare l’universo, ma possiamo controllare il nostro 

destino! Sì, perché l’uomo creatura di Dio ha altresì in sé delle capacità 

come le ha avute dal tempo della Sua Creazione; dal momento in cui Dio 

crea i cieli e la terra e ciò che è in essa, e non ultimo, come ciliegina sulla 

torta : dà vita agli esseri umani… i due capostipiti  Adamo ed Eva”, 

godevano una “libertà in un luogo paradisiaco (indicato come “Giardino 

dell’Eden”). E in quella libertà in colloquio e vicinanza a Dio, il Creatore.  

 

Poi qualcosa si guastò nel rapporto tra Dio e le due creature.  E la Bibbia  

non ci dice dopo quanto tempo i due “inorgoglitosi”, disubbidirono a Dio, 

scoprendo la gelosia e l’egoismo e facendo una  loro libera scelta 

(malevole perché contraria a un dettame divino). Sbagliarono, persero la 

fiducia e furono cacciati dall’Eden! E ciò condusse gli uomini al dolore, 

alla sofferenza e alla morte! (Ma cos’è la morte?). 

 

Della Morte non ne parliamo mai, ma sappiamo  che a nessuno piace e 

quel che realmente significa e provoca, è davvero terribile! Ma il nostro 

dire odierno è prendere bene coscienza di tutto ciò che è seguito dopo il 

pellegrinare ramingo degli esseri umani sulla terra. 
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E l’umanità è ancora presente. E di tempi apocalittici, come chiusura 

finale di questa terrena dimensione, certo se ne parla da sempre; ma 

quando tutto avverrà nessun lo sa! Non lo sapeva nemmeno Gesù Cristo, 

ma solo il Padre celeste! 

 

Le trasformazioni nell’universo avverranno, come ben lo preannunciano 

gli scienziati.  Ma anche per noi umani, creature di Dio, ci sarà la “beata 

trasformazione”. Per ora il mondo cammina e gira ancora, ma 

l’esortazione biblica per i credenti è ad essere sempre vigili e attenti ai 

segni dei tempi. E per intanto, occorre proseguire nel cammino storico 

umano che è storia di bontà e amarezze, di lotte e tragedie, di strazi ed 

oblii, di angosce e paure, tutte cose nefaste e di contrarietà che ogni 

umano, che al termine del suo ciclo terreno conclude la propria vita 

andando incontro alla propria morte.  MA… 

Ma Dio c’è sempre e ci sarà, perché lui riveste l’eternità e anche il suo 

sublime amore.  E la storia prosegue con il Piano di Dio, cui abbiamo 

peraltro parlato in altre occasioni. Ma di qui possiamo riprendere il 

percorso di conoscenza di una bella notizia  più vera della conoscenza 

della scienza. 

 

 La bella notizia è appunto l’Amore di Dio che è eterno, che Egli ci ha 

voluto perdonare e ci è venuto incontro portandoci un dono, per dare pace 

e riconciliazione tra il cielo e la terra. Con Gesù Cristo, Dio si fa 

conoscere da noi umani e ci dà viva speranza, di riaccoglierci con sé nel 

suo Regno a vita diversa, nuova ed eterna! E noi lo vogliamo? Se la nostra 

risposta è favorevole, allora occorre impegno serio. 

Allora impariamo a conoscere meglio il nostro Dio con la lettura 

quotidiana della Bibbia e la preghiera.  

 

Necessita poi far seguire impegno costante e fedeltà. La preghiera è si 

importante nella vita d’ogni credente. Preghiera da rivolgere a Dio, e 

l’impegno nostro è saper voler bene e amare tutto e tutti. Certo, infine ci 

necessita altresì “trasformazione” come avverrà per il processo cosmico, 

che appunto studiosi  e scienziati ci  dicono; e tutto ciò per non aggravare 

di più ed evitare tragedie più globali e immani!  E il tutto dando adesione e 

impegno della “salvaguardia del Creato”, della nostra natura terrestre con 

protezione dell’ecologia e ambienti, e amando i nostri simili perché siamo 

tutti figli di Dio(…). Il discorso lo riprenderemo.    Nineto d’ALTILIA 
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